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Ja, gut, aber dann mach ich halt lieber mal gar nichts oder zieh den Özdemir oder Erras
aus der 2ten hoch.
So entstehen wieder Fixkosten, die man so schnell nicht loswird.

Was soll der Scheiß?

Wir haben immer gesagt, dass es dauert bis sich aus dem NLZ Spieler entwickeln. Bis dahin ist
der Verein auf hochkarätige Zugänge angewiesen, die wir sowohl durch unsere
Scoutingabteilung als auch den Leiter der Fussballabteilung jahrelang beobachtet haben.
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